La Asociación Segoviana de la Prensa Deportiva y el Colegio Oficial de Médicos de Segovia, presentan:

## Jornadas de Medicina Deportiva de Segovia

## Miércoles 3, de febrero

Doctor Guillermo Rodríguez.

La importancia de un buen diagnóstico en la lesión. Necesidad y características de las pruebas. Incidencia en el pre y post operatorio...

El doctor Rodrí guez Fabián fue médico asistencial en el club Rayo Vallecano desde 2001 hasta 2014. En la actualidad, desde 2014, es Médico en la Clínica AVANFI (Madrid) desde 2014. Además, es profesor en la Escuela de Medicina Deportiva de la Facultad de Medicina de la UCM, en la asignatura de Rehabilitación desde 2013.

## Jueves, 4 de febrero

Doctor Alfonso Del Corral.

El deporte como instrumento curativo.

Tras una exitosa carrera en el mundo del baloncesto, el doctor Del Corral fue el responsable de los servicios médicos del Real Madrid entre los años 1994 y 2007. En la actualidad, es el director de la Unidad de Traumatología, Ortopedia y Medicina Deportiva en el Hospital Ruber Internacional de Madrid.

**Lugar: Colegio Oficial de Médicos Hora: 18:30 horas.** 

((Entrada libre hasta completar aforo))

